

# Die Geschichte des roten Drachen

Von \_Se-Chan\_

## Kapitel 8: Kapitel 8

Ärzte standen an ihrem Bett, diese guckten nach ihren werten und gingen wieder. Seit ein paar Wochen lag sie nun im Krankenhaus, SchlieF.

Tsunade sah so oft es ging nach ihr, so wie Iruka. Ab und zu kam auch Kakashi zu besuch. Es war spät abends, die Sonne ging derzeit unter. Iruka saß wie fast immer, wenn er Zeit fand, an ihrem Bett. Plötzlich öffnete sie langsam ihre Augen.

Iruka sprang auf und rannte aus dem Zimmer um einen Arzt zu holen. Durch Zufall traf er auf Tsunade, die gerade eine Inspektion durch führte.

So schnell sie konnten kamen sie zu der rot Haarigen. Diese sah mit halb offenen Augen durchs Zimmer, bis sie Iruka und Tsunade sah.

Iruka lächelte sie überglücklich an und sie erwiderte sein lächel schwach. „ Wo bin ich? Und was ist mit dem Freue dem Kind!?“ Mit den letzten fragenden Worten wurde sie lauter und panischer.

Tsunade legte ihre Hand auf ihren Rücken um sie zu beruhigen, dann erzählte sie:“ Ganz ruhig, das Feuer wurde gelöscht und dem Kind geht es Dank dir hervorragend. Hör zu Ren, seit dem Brant sind fast 7 Wochen vergangen. In dieser Zeit hast du die ganze Zeit geschlafen...du lagst im Koma. Iruka, Ich und Kakashi haben uns ziemlich große Sorgen gemacht. Es war übrigens Iruka der dich gerettet und her gebracht hat. Ach ehe ich es vergesse. Die Mutter des Kindes das du gerettet hast, ist dir unendlich dankbar. Dass du ihr Kind unbeschadet daraus geholt hast. Du hast sehr viele Leute im Dorf zu tiefst beeindruckt...weißt du die Leute nennen dich „Den roten Drachen von Konoha“, vor allem Kinder nennen dich so.“ So erzählte Tsunade es, dann erklärte sie mit einer ernsten Mine:“Es gibt jedoch neben deinem neuen schönen rum...eine sehr schlechte Nachricht. Deine Verletzungen die du erlitten hattest und noch hast, waren und sind schwer wiegend. Du hattest beide Handflächen verband und die rechte Hand noch dazu zerschnitten. Dein waren Gebrochen und weiß Verbrennungen bis zu dritten Grades auf. Dazu hast du im Haus eine sehr große Menge vom giftigen Rauch eingeatmet. Dadurch hast du bleiben de Schäden in der Lunge, welche leider dazu führen das du nie wieder richtig als Ninja arbeiten können wirst.“

Die junge Frau hörte genau zu und fragte dann:“Werde ich noch auf S-Klasse Missionen gehen können oder mindestens auf B-Klasse Missionen?“Tsunade sah sie ernst an und meinte mit trauriger Stimme:“Du wirst vermutlich maximal auf B-Klasse Missionen gehen können. Erst mal musst du dich eh schonen. Das Problem ist das die meisten Schäden deine Lunge betreffen. Es ist jedoch deine Entscheidung...jedoch was machst du wenn du nicht atmen kannst und das während einer Mission die Lebens bedrohlich sein kann. Was tust du wenn deine Kameraden ich Lebensgefahr sind und du ihnen nur deswegen nicht helfen kannst? Ich denke mal das willst du nicht...naja es

gäbe eine Möglichkeit durch die du noch als Ninja gelten würdest. Sei wie Iruka Lehrerin an der Akademie.“

Ren hörte zu und stimmte zu als Lehrerin zu arbeiten, Iruka freute sich darüber. Tsunade erklärte ihr einige Dinge zu dieser Arbeit, Ren willigte allem ein und doch war sie nicht ganz bei sich.

Sie war traurig und wütend nicht mehr als Ninja zu arbeiten. Einige Tage später wurde Ren entlassen und zum neuen Schuljahr wurde sie die neue Lehrerin der neuen ersten Klasse. Jedoch war es nicht ganz so einfach. Denn die Kinder hatten Respekt aber auch teilweise absolut keinen Respekt. Doch Ren machte sich ihren Spaß damit und nahm die die Kinder regel mäßig auf die Schippe. Es machte ihr Spaß dennoch war sie immer noch traurig darüber dass sie keine Missionen mehr hatte.

Ein Jahr würde sie Lehrerin sein und jeden Tag wurde sie beobachtet. Doch das merkte sie nicht, denn sie war dafür zu sehr im selbst mitleid gefangen.